

## Carnaval 2022

Pour le carnaval, nous avons tous préparé un masque.



Nous sommes tous arrivés dans la peau d'un personnage. Nous avons eu des chevaliers, des policiers, des princesses, des héros, un clown, un sorcier et une sorcière...









Ensuite nous avons fait 3 ateliers :

➤ un atelier jeux :



**Croque carotte :**

Selon les cartes, il faut avancer ou tourner la carotte, éviter les pièges et arriver le premier au sommet de la colline.



**Le jeu du loup :**

Il faut partir en cueillette dans les bois et finir avant que le loup ne soit tout habillé.

➤ un atelier graphisme sur un lutin

Les lutins sont affichés sur les vitres des classes

➤ un atelier crêpes



Il fallait d'abord lire la recette et suivre les étapes. Il fallait commencer par mélanger la farine et le sucre. Ensuite, il fallait rajouter les œufs, rajouter petit à petit le lait en prenant un peu de farine à chaque fois qu'on tourne le fouet.

Puis, quand tout le lait et l'huile sont versés, il faut bien fouetter pour ne pas avoir de grumeaux.

Enfin, il faut les cuire.



Les PS sont venus nous montrer leurs costumes et nous avons dansé dans la cour.





Nous avons partagé les crêpes avec eux.

